



M. François Morin, Directeur Général, Opérations et Affaires Publiques, Québec et Atlantique, BMO Groupe financier

Mr. François Morin, General Manager, Operations and Public Affairs, Quebec & Atlantic provinces, BMO Financial Group



M. Morin compte vingt-cinq ans d'expérience en gestion d'entreprises, de marketing et de communications corporatives et relations gouvernementales. Les différents postes de direction qu'il a occupé au cours de sa carrière lui ont permis d'affirmer sa créativité, son aptitude aux relations interpersonnelles, son sens de la stratégie commerciale, sa capacité d'adaptation aux objectifs organisationnels et son caractère d'entrepreneur. Il a notamment travaillé chez Groupe LGS, IBM Canada, NATIONAL RP, Bell, WCIT, Éventium et BRP. Depuis 2017, il occupe le poste de Directeur Général, Opérations et Affaires Publiques, Québec et Atlantique pour BMO Groupe financier.

Mr. Morin counts twenty-five years of experience in business management, marketing and corporate communications and government relations. He held many positions during his career that have allowed him to assert his creativity, his aptitude for interpersonal relations, his sense of commercial strategy, his ability to adapt to organizational objectives and his entrepreneurial character. He worked at LGS Group, IBM Canada, NATIONAL RP, Bell, WCIT, Éventium and BRP. Since 2017, he has held the position of General Manager, Operations and Public Affairs, Quebec and Atlantic for BMO Financial Group.